

«Son jugadoras muy inteligentes»

VOLEIBOL

El Grupo homenajea a su equipo alevín femenino, que se proclamó campeón de España el pasado fin de semana en Valladolid

× JOSÉ L. GONZÁLEZ

GRUPO. El equipo de jugadoras alevines que entrena Gabriel Pérez, que forma el cuerpo técnico junto a Manuel Lueje y José Castro, no es el más alto que ha pasado por sus manos. En la trayectoria de este trío de preparadores han formado a jugadoras de estas edades que también contaban con mejor técnica. Pero el grupo de niñas que el pasado fin de semana se proclamaron campeonas de España de Voleibol representando al Grupo Covadonga en Valladolid tiene algunas características que las hacen especiales. «Son muy disciplinadas. Y, se lo dije a los padres al inicio de la temporada, cuando llevábamos poco más de un mes con ellas: son de las más inteligentes que tuve. Me asombró desde el principio su capacidad de adaptación», afirma Gabriel Pérez.

La buena fase final que completaron estas niñas y que les valió para levantar el trofeo de campeonas de España, la primera vez que el Grupo lo logra en esta categoría, se vio ayer recompensado con un homenaje en las instalaciones de la que es su casa deportiva que



Jugadoras, cuerpo técnico, directivos y familiares, durante el homenaje, ayer, en el Grupo. LUIS MANSO

estuvo lleno de emoción. «Habéis demostrado una pasión, dedicación y esfuerzo que son realmente admirables. Vuestro trabajo duro ha dado sus frutos», afirmó el presidente del Grupo, Joaquín Miranda.

El torneo no fue sencillo. De los siete partidos que disputó el Grupo en tierras vallisoletanas, cuatro se decidieron en el 'tie break'. «Solo perdimos uno, en la fase de grupos. El resto, los ganamos». Este dato habla de la capacidad competitiva de equipo. «Llegaron en el momento justo para hacer su mejor voleibol del año. Son muy disciplinadas, si cambias algo duran-

te el partido, lo saben aplicar, y eso es muy difícil a estas edades».

Aunque se trata de un equipo alevín, se puede hablar de una mezcla de veteranía y novedad. Algunas de las niñas llevan tres o cuatro años practicando este deporte, pero otras «empezaron este año».

El voleibol es un deporte en el que la altura juega un papel fundamental. Gabriel Pérez es consciente de que no todas sus jugadoras podrán llegar a la categoría sénior por su desarrollo físico, pero también de que otras conseguirán el objetivo y se unirán a jugadoras de otras categorías con mucho fu-

turo por delante. «La cantera está asegurada». Lo que ya nadie les puede quitar es el haber conseguido ser campeonas de España y haberlo hecho además contra clubes con mayor potencial y muchas más niñas practicando voleibol. «Es un recuerdo para toda la vida. Para nosotros, para ellas y también para las familias». El equipo de campeonas está formado por Marina Villabrille, Lucía Iglesias, Carla Méndez, Enma Samartino, Irene Crespo, Noa Fernández, Valeria Echevarría, Paula Cordero y Carla Suárez. Todas ellas no olvidarán lo que han vivido en los últimos días.

Barcelona se reivindica como escenario para el GP de España

FÓRMULA-1

D. S. D. C. Hubo un tiempo, no tan lejano, que Montmeló era prácticamente la capital anual de la F-1. No solo para los aficionados españoles, sino también para buena parte de los europeos, la visita en mayo al GP de España era de obligado cumplimiento.

Qué lejos quedan aquellos tiempos. Madrid ha adelantado por la izquierda a Barcelona. Y la Fórmula-1 no ha hecho nada para evitarlo. Todo lo contrario, pues ha escuchado y potenciado la capitalidad española en la Villa y Corte. Salvo giro radical de los acontecimientos, España seguirá teniendo su gran premio en 2026, pero no será en tierras catalanas.

A los pilotos tanto les da. El Circuit, que antaño era el laboratorio perfecto, ya no es el estándar de la Fórmula 1. Son los trazados como Miami, Azerbaiyán, Arabia Saudí o Las Vegas los que poco a poco irán cubriendo los huecos que van dejando otros más veteranos.

Carreño y Alcaraz caen en octavos de Queen's

TENIS

C. T. T. Ni Pablo Carreño y Carlos Alcaraz. Los dos raquetas españoles cayeron ayer en los octavos de Queen's. El asturiano, que había logrado apuntarse su primera victoria esta temporada en el ATP Challenger de Poznan, no logró encadenar la segunda. El español, en un partido que tuvo que suspenderse por las malas condiciones meteorológicas, no puso supe- rar a Kamil Majchrzak y cayó, en un partido apretado por 7-5, 6-4 y 7-6(2). Sin embargo, a pesar de la derrota, Carreño confesó no sentirse decepcionado con el resultado y estar contento con su nivel.

Por su parte, Carlos Alcaraz cayó ante Jack Draper, 22 años y 31 del mundo, en segunda ronda de Queen's (7-6 y 6-3) y se apunta para el año que tiene recuperar el título que cede esta vez en la hierba londinense. Sin la movilidad ni la chispa del estremo, el español deja la racha triunfal en la hierba en trece encuentros. Draper supo jugar más agresivo y apuntarse las opciones de rotura que se ganó con solidez

Avilés se llena de gimnasia rítmica

El Campeonato de España se pone en marcha con más de 1.000 personas entre deportistas y acompañantes

ALBERTO SANTOS

AVILÉS. El verano llegaba ayer de forma oficial y en Avilés, a pesar del mal tiempo, la campaña de hoteles y hostelería empezaba con más fuerza que nunca. El arranque de la temporada deja al sector en la comarca a rebosar gracias a otro evento deportivo: el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica. La competición se ponía en marcha a primera hora de la mañana en el Complejo Deportivo Avilés y congregará a más de 700 deportistas, que se elevarán a un millar con las personas acompañantes, hasta el próximo martes, fecha prevista para las últimas finales.

La Real Federación Española de Gimnasia, en colaboración con la Federación Asturiana de Gimnasia, organiza este evento, que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Avilés, a través de su Fundación Deportiva Municipal, así como de las entidades de gimnasia rítmica locales: el Club Valoe y el Gimnástico Versailles.

Esta competición implica la participación de diecisiete federaciones autonómicas, además de Andorra, 134 clubes, 243 gimnasias, 225 técnicos, jueces y otros. Además, desde la Federación nacional se le da mucha importancia al Campeonato de España Individual Masculino, en el que se involucran diecisiete federaciones autonómicas, 73 clubes, 81 gimnasias, 142 técnicos, jueces y otros.

El campeonato comenzó ayer jueves con las pruebas de aro y cinta junior y sénior, y las de infantil cuerda y alevín ML. En in-



Nayara Vázquez, del Club Corvera, en uno de sus ejercicios ayer en la categoría infantil de cuerda, prueba en la que acabó décima. MARIETA

fantil se produjo la primera toma de contacto con la competición de Andrea Muñoz, del Club Valoe, y Nayara Vázquez, del Corvera, que se clasificaron novena y décima, respectivamente, quedando así a las puertas de la final de cuerda. Hoy tendrán otra oportunidad con la cinta. Claudia Mariño (Stroke) y Claudia Ponte (Mi-

lany) serán las representantes asturianas. En la clasificación general por autonomías de infantil, Asturias marcha en tercera posición.

En la categoría de Primera Aro, dos asturianas lideraron la prueba de ayer. Flavia García (Omega) fue primera, seguida de Itziar Ordóñez (La Corredoria).